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Lancement officiel du Programme d'Urgence
de Développement Communautaire

Le lancement officiel du Programme d'Urgence de Développement Communautaire
au Gabon s’est tenu le 16 Avril 2024 au Radisson Blu en présence du premier
ministre de la transition, son excellence M. Raymond Ndong Sima et du vice-premier
ministre son excellence M. Alexandre Barro Chambrier. Le PUDC vise à apporter
l'accès aux infrastructures et aux services sociaux de base dans nos communautés
et à créer des chaînes de valeur. Le PNUD et le Gouvernement Gabonais sont
solidaires pour l’amélioration des conditions de vie des populations locales

The official launch of Gabon's Emergency Community Development Program took
place on April 16, 2024 at the Radisson Blu Hotel in in the presence of the Prime
Minister, Mr. Raymond Ndong Sima, and the Deputy Prime Minister, Mr. Alexandre
Barro Chambrier and ministers of the Transitional Government. The PUDC aims to
bring access to infrastructure and basic social services to local communities, and to
create value chains. UNDP and the Gabonese Government are partners in
improving the living conditions of local populations.

https://mailchi.mp/49db130748f9/pombela-echodupnudgabon-marsavril2024-9366840?e=[UNIQID]


10 jours, 9 provinces : Préparation des
missions de terrain.
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Une quarantaine d'experts multisectoriels se sont organisés en neuf équipes pour la
collecte de données du PUDC. Les équipes ont tenu des sessions de validation des
outils efficaces et sensibles aux besoins des populations et de la logistique
nécessaire pour une collecte efficiente. Une séance de travail a également été tenue
avec les experts qui accompagnent les groupes interministériels à la suite de
laquelle les équipes furent fin prêtes pour 10 jours dans les provinces à l'écoute des
populations gabonaises.

Forty plus multi-sectoral experts organized themselves into nine teams for PUDC
data collection. The teams held sessions to validate effective collection tools
sensitive to the needs of the population, and the logistics required for efficient data
collection. A working session was subsequently held with the experts accompanying
the inter-ministerial groups, after which the teams were set to spend 10 days in the
provinces surveying the needs of the Gabonese local communities.

Missions de collecte de données



Suite au lancement officiel du PUDC, la mission de collecte des données a
commencé dans les 9 provinces du Gabon pendant 10 jours. L’objectif de cette
mission était de recenser les besoins et d’ établir un cahier de charge. Le Ministère
de la Planification et de la prospective et le PNUD tirent profit des expériences du
Sénégal et de la République Démocratique du Congo en l’ajustant aux besoins du
Gabon.

Following the official launch of the PUDC, a 10-day data collection mission began in
Gabon's 9 provinces. The aim of this mission was to identify needs and draw up
technical specifications of the Program's realizations. The Ministry of Planning  and
UNDP drew on the experience of Senegal and the Democratic Republic of Congo's
PUDC, adapting it to the needs of Gabon.

Présentation du PUDC à l'Assemblée
Nationale

Sur invitation de Mme Angélique Ngoma, présidente de la commission des affaires
sociales à l'Assemblée nationale, le PNUD a échangé avec les députés de la
transition autour du PUDC et des besoins prioritaires en matière de santé,
d'infrastructures et d'emploi. Échanges francs et riches d’espoir avec l’Assemblée
Nationale de la Transition sur comment ramener le développement dans les coins
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les plus reculés et faire du Gabon un pays qui ne laisse personne de côté.

At the invitation of Ms Angélique Ngoma, Chairwoman of the National Assembly's
Social Affairs Committee, the UNDP discussed the PUDC and priority needs in the
areas of health, infrastructure and employment with the transitional deputies. A frank
and open exchange with the National Assembly of the Transition on how to bring
development to the remotest corners of the country, and make Gabon a country that
leaves no one behind.

Présentation du PUDC au Sénat

Echanges pertinents avec les sénateurs de la transition autour du PUDC

https://youtu.be/825akrCl6-I
https://youtu.be/825akrCl6-I


Signature d'un accord cadre avec le
Ministère de la Justice, garde des sceaux

Le Ministère de la Justice, garde des sceaux et le PNUD ont signé un protocole
d’accord pour appuyer la mise en œuvre de la stratégie de réforme de la justice et
l’agenda 2024 du ministère. Le PNUD accompagne le gouvernement dans le respect
des droits de l'homme, de la justice et l’instauration d’institutions fortes pour
construire ensemble une justice pour tous.

The Ministry of Justice and UNDP signed a memorandum of understanding to
support the implementation of the Ministry's strategy for justice reform and Agenda
2024. UNDP stands with the Ministry of Justice to support human rights, justice and
the establishment of strong institutions.

Lire Plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1765796515694399851


Signature d'un accord cadre avec le Ministère de la Justice.

La COP Gouvernance à Johannesburg

Bonne gouvernance, paix et résilience en action lors de la Community of Practice
Gouvernance et Consolidation de la Paix en Afrique du Sud. Le PNUD Gabon s’est
rendu à Johannesburg pour des discussions profondes autour d'idées novatrices
pour promouvoir la bonne gouvernance dans les pays en transition. 

Good governance, peace and resilience in action at the Community of Practice on
Governance and Peacebuilding in South Africa. UNDP Gabon was in Johannesburg
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https://youtu.be/HQqvpD2Bpso
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for in-depth discussions on innovative ideas for promoting good governance in
countries in transition.

GEF-SGP et la DGEDD lancent la
2ème cohorte du FME-7

Le Direction Générale de l’Environnement et du Développement Durable et le GEF-
SGP lancent la deuxième cohorte des projets Fonds Mondial pour l'Environnement.
Les ONG et OSC nationales ont été invitées à présenter leurs projets jusqu’au 5 avril
2024 en vue de soutenir les actions communautaires pour la protection de
l’environnement.  
Les projets de la première cohorte montrent déjà des avancées prometteuses, avec
des projets tels que NFOUBANE à NTOUM qui œuvre pour assainir les cités de
Ntoum et contribuer à une ville propre et durable. Un exemple de l’implication des
Gabonais(es) grâce au Programme de Microfinancement du Fonds pour
l'Environnement. 

The General Directorate for the Environment and Sustainable Development and
GEF-SGP launched the second cohort of FEM-7 projects. National NGOs and civil
society organizations were invited to submit their projects to support community
environmental initiatives.  
Projects from the first cohort are already showing promising results, with initiatives
such as NFOUBANE in NTOUM working to clean up the Ntoum districts and
contribute to a clean, sustainable town. A good example of the commitment of
Gabonese people thanks to the GEF Small Grants Project.
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Lancement du projet Tax for SDGs

Le projet Tax for SDGs a été lancé avec la tenue de la première réunion du comité
technique présidé par la Direction Générale des Impôts. Le PNUD accompagne le
gouvernement dans sa lutte contre l’évasion et la fraude fiscale, avec l’ambition de
mettre la fiscalité au service des ODDs.  

The project Tax for SDGs was launched with the first meeting of the technical
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committee chaired by the General Taxation Directorate. UNDP supports the
government in its fight against tax evasion and fraud, with the ambition of putting
taxation at the service of the SDGs.

BIOFIN: Quelle stratégie locale pour le
projet?

Suite à l’African Regional Dialogue au Malawi, le Comité Technique de BIOFIN
Gabon a tenu une réunion pour définir la stratégie locale de mise en œuvre de
l'initiative. Les secteurs publics, privés et internationaux se sont engagés pour une
résilience environnementale au Gabon.

Following the African Regional Dialogue in Malawi, the BIOFIN Gabon Technical
Committee held a meeting to define the local strategy for implementing the initiative
where public, private and international actors committed to environmental resilience
in Gabon.

Lire Plus
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https://twitter.com/undpgabon/status/1768989937506951555
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GEF : l'avancée à deux niveaux. 

L'équipe GEF-7 était en mission à Kinshasa pour partager des connaissances et
trouver des synergies entre les pays des Programmes intégrés GEF7 "Transformer
le paysage forestier dans le corridor du Bas-Ogooué et de la Basse-Nyanga" & le
GEF8 -"pour la conservation et gouvernance du Biome Critique du Bassin du
Congo". Sur le terrain, la DGEDD, DGEA et le PNUD ont fait l'état des lieux de la
ligne de base pour le suivi hydrologique du Site Ramsar du Bas Ogooué et du
bassin versant de la rivière d’Ikobey. Une mission commune afin de contribuer à la
protection des zones humides. 

The Global Environment Facility (GEF-7) was in Kinshasa to share expertise and
find synergies between the countries involved in the GEF-7 integrated program
"Transforming the forest landscape in the Bas-Ogooué and Basse-Nyanga corridor"
& GEF-8 - "for the conservation and governance of the Critical Biome of the Congo
Basin". In the field, the DGEDD, DGEA and UNDP undertook an assessment of the



baseline for hydrological monitoring of the Bas Ogooué Ramsar Site and the Ikobey
River watershed.  

CAFI : Renforcement des capacités de
nos partenaires privilégiés

Le PNUD a organisé des séances de révisions des bonnes pratiques en matière de
demande et de reportage des fonds, mais aussi achats et gestion des finances avec
l'Agence Nationale des Parcs Nationaux, le Conseil National Climat et l'Agence
Gabonaise de Développement Agricole. Un exercice nécessaire pour des
collaborations plus efficientes et de meilleures performances en 2024.

UNDP organized a series of capacity-building sessions to review best practices in
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fund requisitioning and reporting, as well as procurement and financial management,
with the National Agency for National Parks, the National Climate Council and the
Gabonese Agricultural Development Agency. This was a valuable exercise for more
efficient collaboration and better performance in 2024.

Youth Sounding Board: Recommandez
vos pairs.

Le PNUD invite les jeunes à la table de décisions avec son premier Conseil
Consultatif de la Jeunesse. La voix des jeunes aidera à orienter les priorités et les
stratégies de développement au Gabon. Après plus de 400 recommandations, vingt
jeunes ont été retenus parmi lesquels 10 seront sélectionnés pour être membres du
Conseil Consultatif de la Jeunesse pour un mandat de 2 ans.  

UNDP invited young people to the decision-making table with its first Youth Sounding
Board. The voice of young people will help shape development priorities and
strategies in Gabon. With  more than 400 recommendations, twenty young people
have been selected, 10 of whom will serve as members of the Youth Advisory
Council for a 2-year term. 

Sentinelle TESSE nous présente la météo
de 2050
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Retrouvez la météo du futur, présentée par nos enfants aujourd’hui. Sentinelle
TESSE nous donne les prévisions météorologiques de 2050 lors de la “météo des
enfants,” une campagne du PNUD pour inciter à l'action climatique. Agirez-vous
MAINTENANT pour les enfants du monde ? Si la réponse est OUI, joignez-vous au
PNUD et signez votre engagement. 

See the weather of the future, presented by our children of today. Sentinelle TESSE,
daughter of UNDP Gabon staff Celeste Tesse, gives us the weather forecast for
2050 during " Weather Kids Campaign, " a UNDP campaign to encourage climate
action. Will you act NOW for the children of the world? If the answer is YES, join
UNDP and sign our pledge.

Le Rapport Mondial de Développement
Humain
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123ème sur 193 pays, le Gabon est le premier pays d'Afrique Centrale par son
indice de développement humain. Ne ménageons aucun effort pour faire mieux.
Découvrez les performances du Gabon en matière de développement, en attente de
riches échanges sur la question.

Ranked 123rd out of 193 countries, Gabon is Central Africa's leading country in
terms of its human development index. Let's spare no effort to do better. Find out
more about Gabon's development performance and look forward to a rich exchange
on the subject.
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https://www.undp.org/fr/gabon/publications/rapport-mondial-de-developpement-humain-le-gabon-en-chiffres


Réunion du Programme autour du CPD

Suite à la dernière retraite du Bureau-Pays, les équipes du Programme et des
projets ont tenu des sessions de "deep dive" pour une meilleure compréhension et
appropriation du Descriptif de Programme de Pays pour le Gabon (2023-2027). Des
échanges fructueux au cours desquels ont été exprimées idées et stratégies pour
l'atteinte des objectifs du bureau pays et avancer l'Agenda 2030 au Gabon.

Following the March 2024 Country-Office retreat, program and project teams held
"deep dive" sessions for a better understanding and appropriation of the Country
Program Document for Gabon (2023-2027). The sessions were highly productive,
enabling participants to express their ideas and strategies for achieving the country
office's objectives and advancing Agenda 2030 in Gabon.

Fellow AfYWL: le Gabon accueil Deo
Gracias Naitati
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https://www.undp.org/fr/gabon/publications/country-programme-document-gabon-2023-2027


Dr. Gloria Kpinsoton venant de Cotonou  Bénin, Analyste de
programme  environnement passe le relai à une nouvelle African Young Women
Leaders Fellow, Deo Gracias Naitati, Spécialiste financière venue de N'Djamena
Tchad. Le PNUD est heureux de continuer de promouvoir le leadership au féminin. 

 
Dr. Gloria Kpinsoton from Cotonou Benin, Environmental Programme Analyst, hands
over to a new African Young Women Leaders Fellow, Deo gracias Naitati, Financial
Specialist from N'Djamena Tchad. UNDP is pleased to promote women's leadership. 

Le PNUD Gabon: un champion genre
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Le PNUD a célébré le 8 mars un bureau champion genre, et appel à un
investissement concret dans le potentiel, les capacités et talents des femmes et
filles. Le bureau pays étant composé à plus de 50% de femmes, celles-ci sont l'épine
dorsale de notre bureau et les forces vives au cœur du développement au Gabon.

 
On March 8, UNDP celebrated a gender champion office, and called for concrete
investment in the potential, capabilities and talents of women and girls. With over
50% of the country office staff being women, they are the backbone of our office and
the driving force behind development in Gabon.

LA PRESSE EN PARLE
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https://www.undp.org/fr/gabon/communiques/saviez-vous-que-le-pnud-gabon-est-un-champion-genre




LE PNUD RECRUTE



Un(e) Analyste à la
Statistique 

Deadline : 6 Mai

Un(e) Analyste aux
Achats

Deadline : 11 Mai  

Un(e) Analyste aux
Ressources Humaines

Deadline : 10 Mai

Un(e) Analyste financier
pour le Programme 

Deadline : 10 Mai  
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